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第 11 回 教 育 委 員 会 会 議 録 議事録調製者 
捺　　　　印

 
開　催　日　時 令和５年11月24日（金）　午前11時15分から午後０時１分まで

 
開　催　場　所 滝川市役所９階　第一委員会室

 

出
席
委
員
氏
名

教 育 長 田　中　嘉　樹

 
委　　員 春　田　淳　一

 
委　　員 木　曽　旬　映

 
委　　員 種　田　貴志子

 
委　　員 蜂　矢　忠　昭

 
その他の出席者

諏佐部長　福田指導参事　佐藤課長　杉山課長　西尾事務長　

運上課長　今館長　青木課長補佐　茂野係長　神馬係長　 
小西主査　関主事　大西主事

傍聴者の人数

 
傍聴　０　人

  

１．開　　　会

 

午前11時15分　田中教育長開会を宣し会議に入る。

  

２．議事録署名 

委員の指名 

 

３．前回会議録 

の 承 認 

 

４．報　　　告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春田委員  

 

 

令和５年10月27日（第10回）会議録を事前配付したもので、これを承認した。 

 

 

（１）教育長行政報告 

※田中教育長～10月24日、奈井江町で開催された中空知教育長会に参加いたしました。今

回は、部活動の地域移行の検討状況及びコミュニティスクールの活動状況、小・中学校

の冷房設備の設置状況、読書活動の推進の４点に関する意見交換がありました。特に部

活動の地域移行については、どの自治体町についてもあまり進んでいない状況でした。

指導者の確保が難しく、広域連携を望む意見がございました。 

 

（２）各所管事務報告 

※佐藤課長～教育総務課から報告いたします。 

行政報告については、記載の通りでございます。 

月間業務計画について、12月１日から８日、第４回市議会定例会が開催されます。 

12月７日から８日、一般質問が行われる予定です。また、12月19日、教育委員会会

議に引き続き、滝川市総合教育会議が開催されます。 

 

※杉山課長～学校運営課から報告いたします。 

行政報告及び月間業務計画については、記載の通りでございます。 

 

※西尾事務長～滝川西高等学校から報告いたします。 

行政報告について、10月21日、北海道高等学校駅伝競走大会兼全国高等学校駅伝競

走大会北海道予選会を実施しました。本校が当番校であり、開会式及び競技を行い、各

種多方面のご協力を得ながら無事に終了いたしました。 



－2－

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当大会は当番校が２年続くことから、来年度も同様の時期に本校で開催される予定で

す。10月28日、第２学年の見学旅行が終了しました。 

10月30日、国立大学法人旭川医科大学の教授をお招きし、性に関する講演会を実施

しました。11月１日スウェーデン王国ヴィトフェルスカ高校短期留学生受入れ歓迎式を

実施しました。３年生の留学生３名及び引率１名の訪問があり、留学期間中本校で授業

を受ける他、市内の寺院へ行き、日本文化に触れるなどの活動をされました。 

月間業務計画について、12月３日から17日、スウェーデン王国ヴィトフェルスカ高

校へ本校から短期留学生として２名の生徒の派遣を予定しております。12月８日、薬物

乱用防止教室の実施を予定しております。 

 

※運上課長～社会教育課から報告いたします。 

行政報告について、10月21日から22日、市民交流プラザ及び美術自然史館にて、第

51回市民文化祭展示部門を開催いたしました。 

また、10月22日、市民交流プラザにて市民文化祭芸能発表を開催いたしました。 

月間業務計画について、12月16日、第42回滝川市かるた大会を開催する予定でした

が、申し込みを締め切ったところ、参加申し込みが１地域のみでしたので、残念ながら

中止の判断をいたしました。この原因は新型コロナウイルス感染症の影響により、かる

た及び百人一首の活動が停滞したことによるものと考えており、来年度に向けての対策

を検討しております。 

 

※茂野係長～図書館から報告いたします。 

行政報告について、10月29日、第８回滝川市立図書館を使った調べる学習コンクー

ル表彰式を実施いたしました。コンクール出品数は155点、16名の受賞者がございまし

た。最優秀作品の３点につきましては、現在全国コンクールに出展しております。 

月間業務計画については、記載の通りでございます。 

 

※今館長～美術自然史館から報告いたします。 

行政報告について、11月３日、美術自然史館及びこども科学館において、無料開放デ

ーを開催いたしました。11月１日の北海道教育の日の協賛事業として、例年文化の日に

無料開放しております。今年は258名の方にご来場いただきました。 

月間業務計画について、12月１日から２月末まで、美術自然史館及びこども科学館

は、冬季休館となります。ただし、こども科学館につきましては第２、第４土曜・日曜

日は、特別開館日となります。12月２日、滝川高等学校で開催されますサイエンスデー

ｉｎ滝川にこども科学館として出展し、ものづくり体験を中心としたブース展開をする

予定です。12月10日、今年一番の流れ星「ふたご座流星群」を見ようと題し、流星群

の仕組みや観察方法などの講座を実施いたします。12月14日、同事業のリモートスタ

ーウオッチングとして、美術自然史館屋上から星空のライブ配信をする予定です。12月

23日、滝川高等学校科学部の生徒が今月の月イチリカ室を行う予定です。 

 

(２)各所管事務報告 

①１０月分児童生徒の教育相談等における状況報告について 

※小西主査～別添「資料No.４－１」を用いて説明 

 

報告済 
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５．議　　　事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．そ　の　他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉　　　会 

 

②「インターネット利用に関する意識調査」の結果について 

※運上課長～「資料No.４－２」を用いて説明 

　 

報告済 

 

○議案第１号　「太郎吉蔵（旧五十嵐酒造店倉庫）」滝川市指定文化財の指定解除に

ついて 

 

※今館長から次のとおり提案理由を説明 

滝川市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定により、提案したいとするもので

ある。 

 

原案どおり可決 

 

○議案第２号　令和５年度教育予算１２月補正について 

 

※杉山課長、今館長から次のとおり提案理由を説明 

令和５年度教育予算１２月補正を別紙のとおり市長に申し出るものとする。 

 

原案どおり可決 

 

(１)協議事項 

①「滝川市子どものいじめ防止基本方針」改定について 

※小西主査～別添「資料No.６－１」を用いて説明 

 

了承済 

 

(２)次回会議日程 

※佐藤課長～次回の教育委員会会議の開催についてお諮りし、12月19日（火）午後１時30

分から教育委員協議会、教育委員協議会終了後、教育委員会会議を開催することで承認

あり。 

 

午後０時１分 

 

以上会議の顛末については相違ないので、ここに署名する。


